

Claman en Argentina por la Devaluación

Temen Perder Mercados y Suprimir las Ventas al Extranjero por los Altos Costos Internos

Las entidades representativas del comercio y los comentaristas especializados en la materia se han unido para pedir insistentemente al gobierno que devalúe la moneda nacional.

El semanario "Mercado" ha escrito que la ma-

yoría de las empresas están a punto de suspender las exportaciones de productos industriales debido a que la actual paridad cambiaría resulta insuficiente para afrontar sus gastos externos.

Los exportadores estiman que el peso argenti-

no debe devaluarse entre un 60 y un 80 por ciento, añade la publicación. En el mercado negro de divisas, la moneda norteamericana se cotiza por encima del doble de la paridad oficial, que es de 10 pesos por dólar.

Si se mantiene la actual paridad, los técnicos creen que Argentina recibirá este año mil millones menos de ingresos por sus ventas en el exterior de productos siderúrgicos, automóviles y vehículos en general, artículos alimenticios y otros.

La industria automovilística, que en 1974 había logrado ganar amplios mercados externos (120 millones de dólares) no puede exportar en las actuales condiciones, informó recientemente el organismo que agrupa a estas empresas.

Aducen que la última devaluación, a fines de 1972, fue del 14.8 por ciento mientras que los costos internos aumentaron en más del 200 por ciento.

El ministro de Economía, Alfredo Gómez Morales, se pronunció reiteradamente contra la devaluación. Para tratar de paliar el problema, el ministro prefiere hacer devaluaciones selectivas por productos, pero esa política por su lentitud y complejidad ha sido recibida con abierto rechazo.

Un día u otro, todos los medios informativos de Buenos Aires critican la política cambiaria del gobierno. (EFE).